

Playa Amarilla y La Boca destacan por su gastronomía y ambiente relajado

CONCÓN. La comuna atrae a miles de turistas nacionales y extranjeros, a través de una variada oferta culinaria que se complementa con la tranquilidad que ofrece el sector a los visitantes.

Monserrat Dinamarca
 ciudades@mercuriovalpo.cl

Pese a un inicio de verano más lento que en temporadas anteriores, una fuerte presencia de visitantes de Santiago, además de argentinos y europeos muestran un repunte por estos días en las playas Amarilla y La Boca de Concón.

Quienes visitan la zona valoran especialmente la seguridad y el ambiente familiar del balneario, cualidades que se complementan con una variada oferta gastronómica. En ese sentido, destacan los productos del mar, donde la frescura de los mariscos se convierte en el principal atractivo de la cocina local.

Si bien locatarios y trabajadores del sector reconocen que el flujo de veraneantes ha sido gradual y más pausado en comparación a otros años, proyectan un aumento del movimiento y ventas para lo que resta de la temporada.

AMBIENTE FAMILIAR

Playa Amarilla se consolida como una de las alternativas preferidas para quienes buscan descanso y un entorno más calmado. Como es costumbre, visitantes provenientes de la Región Metropolitana destacan su carácter familiar y una congestión menor en comparación a otros balnearios de la zona como Refiaca, en Viña del Mar

María José Abarca, quien visita Concón cada verano, afirma que el principal atractivo del sector es "lo tranquilo y rica que es la playa para bañarse", percepción que se repite entre otros veraneantes que optan por este punto del litoral por tradición y comodidad.

Asimismo, Ricardo Mena, residente local, añade que la playa "es mucho más segura para los niños, el oleaje es suave y uno puede estar tranquilo mientras ellos juegan".

CAPITAL GASTRONÓMICA

La gastronomía se posiciona como uno de los principales atractivos del balneario. Mariscos, pescados y empanadas de distintas variedades conciernen la preferencia tanto de tu-

"La experiencia ha sido muy tranquila, este verano la gente se está portando muy bien, está haciendo caso a las indicaciones".

Sebastián Ahumada
 Salvavidas Playa Amarilla

"Vengo a desconectarme del trabajo, la rapidez de la ciudad y a disfrutar de la gastronomía marina que es lo más destacado de aquí".

Patricia Aguilera
 Turista santiaguina

"El turismo ha avanzado en los últimos años, estamos felices y positivos para lo que queda de verano".

Eduardo Fernández
 Dueño de "Mono Empanadas"

ristas como de residentes.

"La gastronomía es riquísima, nosotros no estamos acostumbrados a lo que es marisco, pescado, y ustedes tienen una variedad hermosa, todo muy rico y sabroso", comenta Claudio Muñoz, turista argentina.

Desde locales del sector La Boca, comerciantes realizan un balance positivo. Eduardo Fernández, de "Mono Empanadas", asegura que el movimiento ha sido moderado, pero que va en aumento gradualmente, proyectando un cierre de temporada aún más activo.

Asimismo, destaca su variada oferta de empanadas, que incluye desde carne y pollo hasta opciones marinas como pulpo, jaiba y ostión. Sin embargo, asegura que su producto estrella es la "Sabrosita": una combinación de camarón, queso parmesano y ciboulette. "Es la que más se vende", afirma.



LAS PLAYAS DE CONCÓN SE CONSOLIDAN COMO ALGUNAS DE LAS MÁS VISITADAS EN LA ZONA.



LOS DEPORTES ACUÁTICOS SON UN ATRACTIVO DE LA OFERTA.

En esa misma línea, trabajadores del rubro gastronómico observan una creciente diversidad de visitantes, desde turistas a nivel nacional, hasta argentinos y europeos, lo que refuerza el posicionamiento de Concón como un destino clave en la Región de Valparaíso.

ACTIVIDADES NÁUTICAS

Además del descanso y la vida de playa, Concón ofrece diversas actividades recreativas que complementan la experiencia estival. En sectores como Playa Amarilla y La Boca, los visitantes pueden acceder a clases y prácticas de surf realizadas por escuelas que imparten talleres, para adultos y niños, y arriendan equipos.

Una de ellas es "Punto Surf", entidad ubicada estratégicamente a los pies de la playa La Boca.

Esta academia se especializa en instrucciones personalizadas y grupos de surf y bodyboard, además de disciplinas más novedosas como el stand up paddle y la Canoa Polinésica.

PROGRAMA MUNICIPAL

Como complemento, la Municipalidad de Concón ha dispuesto de una lúdica programación de actividades para disfrutar durante toda la temporada de verano.

Entre las más destacadas se posiciona la fiesta gastronómica "Sabores de Concón", que se realizó con éxito los días 24 y 25 de enero.

En el ámbito deportivo se incluye campeonatos de fútbol y voleibol, además de los "Strongfit Games", una exigente competencia de fitness que pondrá a prueba la resistencia,

agilidad y fuerza de exponentes del CrossFit.

A su vez, el cronograma integra una serie de intervenciones culturales que buscan embellecer la comuna a través del arte. Entre estas iniciativas destacan la elaboración de murales, talleres de pintura y espacios musicales que brindan protagonismo a los artistas de la zona, entre otras actividades.

SEGURIDAD EN LA COSTA

Un pilar fundamental es la seguridad de los bañistas. Para esto se cuenta con equipos de rescate y salvavidas, quienes mantienen una vigilancia permanente durante cada jornada.

Sebastián Ahumada, salvavidas del sector Playa Amarilla, comenta que hasta el momento la temporada ha estado tranquila y agrega que este verano "la gente está mucho más consciente y se está portando muy bien". Para el rescatista, existe hoy una cultura mucho más preventiva y de autocuidado por parte de la comunidad.

Sin embargo, advierte que "de repente las cosas están muy tranquilas, pero el mar es impredecible", haciendo un llamado de atención, recalmando que la seguridad es un trabajo constante entre la autoridad marítima y los propios bañistas.